

## **Freiwillige Pflichtstunden für den Wiederaufbau unseres Vereinsheimes**

3 Jahre ist es her, dass sich die Abteilung Cheerleading dazu entschlossen hat, sich freiwillig für Arbeitsstunden in und um das MTV-Heim zu verpflichten. Auch wenn wir keine weiteren Vereinsabteilungen zu dem gleichen Schritt bewegen konnten, haben wir unser Versprechen eingelöst. Heute wurden die letzten Arbeitsstunden beim Aufräumen unseres Archives abgeleistet.

Wir haben Unkraut gejätet, Akten um geheftet und neu beschriftet, das Archiv aufgeräumt und viele, viele Stunden mit allen anfallenden Arbeiten um das Streichen der Innenwände verbracht.

**Das Ergebnis ist neben einer Spende von 75 Euro von 3 Cheerleadern, die sich zeitlich nicht mit einbringen konnten eine Arbeitsleistung von insgesamt 318 Stunden.**

Wir sind stolz darauf uns an dem Wiederaufbau aktiv beteiligt zu haben und möchten gleichzeitig auch weitere Mitglieder aufrufen, sich einzubringen.

Wir können ein tolles Sportgeländer unser Eigen nennen, was glücklicherweise nach 4 Jahren wieder in Betrieb genommen werden konnte. Trotzdem ist auch weiterhin vieles zu tun; die Akustik muss verbessert werden, ein Zaun muss gesetzt werden, wir brauchen mehr Parkplätze, eine bessere Beleuchtung und eine Straßenzufahrt, die nicht von Schlaglöchern übersät ist.

Mit Unterstützung könnten wir dies nicht erst in den nächsten Jahren, sondern vielleicht in näherer Zukunft schaffen. Aber dazu ist entweder viel Geld oder ein bisschen weniger Geld und viele helfende Hände notwendig.

Lasst euch überzeugen, denn das Helfen macht Spaß und dient uns allen. Es ist ein gutes Gefühl, an so einem Projekt beteiligt zu sein.

